

MitEinAnder Patenprogramm

Internationales Studienzentrum | Agnes Cison | Patenprogramm@uni-kassel.de | <http://www.uni-kassel.de/sprz/miteinander>

Juli 2017

Liebe Familien, internationale Studierende und Teilnehmer der Sprachkurse,

das Sommersemester neigt sich dem Ende entgegen und die Ferien stehen vor der Tür. Auch in den letzten drei Monaten durften wir im Rahmen des Kulturellen Abends und der Stammtische des Patenprogramms wieder viele neue Bekanntschaften schließen, lustige und berührende Geschichten hören und Köstlichkeiten aus aller Welt probieren.

Leider jedoch ist das Semester immer viel zu kurz und so müssen wir uns von einigen Freunden des ERASMUS-Programms bereits wieder verabschieden, die mit vielen neuen Eindrücken und Erfahrungen in ihre Heimat zurückkehren. Gleichzeitig möchten wir uns herzlich bei allen Leuten bedanken, die durch ihr Engagement, ihre Kochkünste oder ihre gute Laune zum Erfolg unserer Veranstaltungen beigetragen haben.

Wir wünschen allen einen schönen und erholsamen Sommer und freuen uns auf ein Wiedersehen im Wintersemester!

Herzliche Grüße

Agnes Cison, Monique Kuhlenkamp

Dear Families, international students and participants of language courses,

The summer semester is drawing to an end and the holidays are knocking on the door. Through the Cultural Evening and our monthly get-togethers we were able to become acquainted with many new people, hear funny and touching stories and try dishes from all over the world.

Unfortunately, even the most beautiful time comes to an end and so we have to bid farewell to some of our friends from the ERASMUS-program, who will return home with many new impressions and experiences. Furthermore, we would like to thank all the people who contributed to the success of our events through their commitment, their cuisine and their good spirits.

We wish you all a nice and relaxing summer and are looking forward to meeting again in the winter term!

Kind regards

Agnes Cison, Monique Kuhlenkamp



U N I K A S S E L
V E R S I T Ä T

Internationales Studienzentrum | Sprachenzentrum

